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日月开新元 万象起新篇

——湖北省科学技术期刊编辑学会党支部召开学习习主席 2024 年

“新年贺词”暨宣贯“爱国主义教育法”扩大会议

新年伊始，万象更新。湖北省科学

技术期刊编辑学会党支部，于 2024 年 1

月 5 日上午，在中国科学院武汉岩土力

学所召开了学习习主席 2024 年“新年

贺词”暨宣贯《中华人民共和国爱国主

义教育法》扩大会议。

会议由党支部副书记施华同志主持。

出席会议的有学会副理事长、部分

常务理事、理事 30 余人。施华同志代

表学会党支部向到会的同志表示热烈

欢迎，向承办这次会议的岩土力学所表

示衷心感谢。

施华同志说，12 月 31 日，国家主

席习近平发表了 2024 年“新年贺词”，

《中华人民共和国爱国主义教育法》，

从 2024 年 1 月 1 日开始正式施行。今

天会议的主要任务是我们首先要学习

好“新年贺词”“爱国主义教育法”（以

下简称“两个文件”），这“两个文件”

都已发给了大家。希望回单位后要做好

宣贯工作。我们每位共产党员、每位中

国公民做好宣贯工作责无旁贷。

现在，请大家以热烈的掌声欢迎武

汉岩土力学所安骏勇副所长致词。在致

词中，安所长介绍了该所发展史，以及

该所在紧密结合国家经济建设，服务国

家重大工程方面所作的重大贡献。接着，

安所长以饱满的政治热情赞美了 2024

安骏勇副所长在会上致词
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施华同志主持会议

年习主席的“新年贺词”。他说，习主

席的“新年贺词”激荡光荣与梦想，充

满信心与力量，展现情怀与担当，激励

我们锚定目标、顽强奋斗，攻坚克难，

为全面推进强国建设和民族复兴伟业

作出新的更大贡献。

接着，宣读“新年贺词”“爱国主

义教育法”两个文件。

王琳同志宣读完 2024 年“新年贺

词”全文，丁玲俐同志宣读完“爱国主

义教育法”全文后，与会者踊跃发言。

《海军工程大学学报》原主编、海

军工程大学原党代表、学会监事会监事

长王继长同志在发言中如是说，我今年

88岁，能参加学会党支部召开的扩大会

议，学习两个重要文件，非常高兴。学

会党支部政治敏感性强，政治立场坚定，

抓“两个文件”的学习非常及时，非常

认真。这“两个文件”是引领学会发展

的指导思想，是学会的奋斗目标。学会

一贯听党的话，发挥自身优势，服务社

会。多年来，无论是在坚持“三下乡”，

还是“扶贫攻坚”方面，都受到农民朋

友的欢迎和地方政府的表扬。我认为这

就是发扬爱国主义精神的具体表现，起

到了维护国家利益的模范带头作用。

学会名誉理事长、中国人民解放军

中部战区总医院老共产党员马廉亭将

军，在书面发言中如是说，我虽已年迈

退休，但在有生之年，继续学好党的二

十大精神与习主席的“新年贺词”，并

落实到行动中，坚持活到老、学到老，

紧跟党到老，为人民服务到老，以报答

党和人民的培育之恩。

刘才华主任（左一）在会上发言
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王继长监事长（中）在讲话

高建平、赵治乐、喻菁、陈银洲、

向晋涛、饶和平、杨勇、王丽芳等诸位

副理事长都在会上积极发言，表达了他

们对“新年贺词”的忠心拥戴，对“爱

国主义教育法”坚定不移支持、践行的

态度。他们的发言充满了极高的政治热

情和坚定的政治立场，以及与党同心同

德的政治品质。

紧接着，张瑞同志说，新年前夕，

国家主席发表了 2024 年“新年贺词”。

我认真地学习了很多遍，感触颇深，给

我思想上教益最多的是习主席爱人民、

爱国家和爱世界的高尚情怀；王贵春同

志说，我们一定要学习贯彻习主席“新

年贺词”的精神，在前行的路上，不惧

风雨，守望相助，直面挑战，攻坚克难，

一定要实现我们的宏伟目标；郭伟同志

说，为了更好的践行“爱国主义教育法”，

作为科技期刊工作者，首先，我们应该

积极爱法守法，并做好公益宣传，提高

全民的国家意识和民族自豪感，让“爱

国主义教育法”在科技期刊中得到更好

的宣传和践行，这是我们的责任；张玉

平同志说，作为科技期刊行业的从业人

员，更应该将“爱国主义教育法”宣贯

整个出版全过程，加强出版工作管理，

坚决杜绝违反“爱国主义教育法”行为

的发生，做好科技期刊的“守门人”；

林松清同志说，我们编辑部在第一时间

收看了 2024 年习主席“新年贺词”，

深受鼓舞，倍感振奋，在新的一年里，

我们将牢记嘱托、砥砺前行，强基础、

抓落实，为建成世界一流学术期刊而不

懈努力；韩文革同志说，“爱国主义教

薛宏交老师（中）在会上发言
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育法”必须从娃娃抓起，未成年人与成

年人全民参与，家庭教育、学校教育、

社会教育协同发力，中华优秀传统文化、

革命文化、社会主义先进文化共同铸魂，

做到春风化雨，润物无声，常抓不懈，

久久为功；司佳丽同志说，习主席的

2024 年“新年贺词”，直抵人心，让我

们倍感温暖，更激励着大家，新的一年

在各自的工作及生活中满怀动力，努力

向上奋进；谢裕同志说，通过学习“爱

国主义教育法”，我深刻认识到学习贯

彻“爱国主义教育法”的重要性和必要

性，我将从自己做起，与身边人共同践

行，为实现中华民族伟大复兴的“中国

梦”而努力奋斗；潘峰同志说，我在第

一时间收听收看了国家主席习近平发

表的 2024 年“新年贺词”，倍感亲切，

深受鼓舞，对新的一年充满了信心，我

作为一名农业科技期刊工作者，更应牢

记习主席关于“三农”工作的殷殷嘱托，

始终以坚持“四个面向”为根本遵循，

不断推进农业科技期刊的高质量发展，

为促进乡村全面振兴谱写更美篇章。

总之，会场上活力满满，热气腾腾，

高潮迭起。还有些未来得及发言的人，

拟将其发言稿一并放在学会网上，供会

员学习，以达到扩大受益面之目的。

主持人施华同志，在总结时说，刚

才大家的发言都很精彩，我深有同感。

“新年贺词”鲜活生动，于细微处显真

情、暖人心。习主席把人民放在心中最

高的位置，他用对人民的深情挚爱凝聚

人心，从而形成了世界上坚不可摧的伟

大力量。这是我们最应该珍惜的幸福啊。

我认为，学习“爱国主义教育法”最重

要的是，必须将爱国和爱党、爱社会主

义提升到相统一的认识高度来执行。法

律的生命在于实施。希望各位回去后要

加大宣传力度，做好落实工作。

会议合影

（卢先蓉/文/图）
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